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[  移動例会  ] 

歌舞伎座歌舞伎鑑賞会＆ 

ザ・プリンス・パークタワー・ブリーズベール・ディナー 
  

 

 

 

 

頃は元禄 15年師走の 14日と来れば赤穂義士討ち入りの日であります。この日に歌舞伎演目に忠臣蔵関

係の芝居がかかれば良いなと思っていました。無理を承知でシヨウビズ相談役、飯島義裕氏にお願いしてお

きましたが、願いが叶い「赤穂義士外伝俵星玄蕃」がかかりました。12時バスターミナル出発、碓井委員長の

用意してくれたお弁当を皆で頂きながら 2時過ぎに歌舞伎座に到着。木挽町のお土産屋さんを覗きながら 2

時 15分の開場を待ちました。入場すると飯島氏がポケットマネーで用意してくれた歌舞伎ガイドイヤホン 40

個（32,000円）を受け取り、鑑賞の準備をしました。 

演目は第二部「爪王」と「俵星玄蕃」です。12月 14日の討ち入り当日ということで 

会場は平日の昼間であるにも関わらず、ほぼ一杯でした。 

 



大酒飲みの俵星玄蕃宜しく行田ロータリーの大酒飲みも上演中楽しそうに飲んでいました。よく缶酎ハイと

か落とさないで飲めるなと感心していました。個人的には今年三回目の歌舞伎鑑賞でしたが、今回の演目が

一番わかりやすく面白かったです。 

さて、口上が入り幕となり、いよいよ、ザ・プリンス・パークタワー東京へ 5時 10分にバスは出発しました。予

定通り 5時 30分にホテルに到着。ホテルのハイソサイティーな雰囲気を楽しみながら 33階のレストランブリ

ーズベールへ。５時 45分頃に黒渕パスト会長の乾杯で懇親会が始まりました。レインボーブリッジ方面の夜

景を楽しみながら和やかにフレンチのコース料理を楽しみました。 

 
 「ロータリーでなくては楽しめない、そういう企画を用意して頂きましてありがとうございます」若い会員から

そういわれた時には本当にうれしかったです。 

8時 30分にはデザートも終わり、6,500円の飲み放題も 3時間近くまで延長してくれて飲み氏たちも満足し

てくれた事と思います。行田についたのは 10時半頃でしたが、とても満足した一日でした。企画設営に関わ

って頂きました碓井歴史ふれあい委員長はじめ委員会の皆様、そして退会を思いとどまってくれた〇〇さん本

当にありがとうございました。最後にシヨウビズ飯島氏にはその他にも金一封頂いた事をご報告させて頂きま

す。まだまだ今年度の行事は続きます。皆様ぜひ奮ってご参加下さい。 

 

 
 

  



例会の様子  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


